



Nombre: LIRI YANET LOPEZ PEREZ

Materia: ENFERMERIA GERONTOGERIATRICA

Grupo: G

Grado: 5TO Cuatrimestre

Aspecto físico

¿qué es el paciente geriátrico?

Todo ello perfila diferentes modelos de ancianos y permite que pueda hablarse de «paciente geriátrico» contraponiéndolo al colectivo más amplio del resto de las personas mayores que, aunque enfermen, no llegan a ajustarse a esta definición. Llegamos así a una primera conclusión: la edad

Evaluación

La evaluación de los ancianos suele ser diferente de la evaluación médica convencional. En ellos, y en especial los muy ancianos o debilitados, la anamnesis y el examen físico pueden realizarse en diferentes momentos

Enfermedades múltiples

*delirio, mareos, síncope, caídas, problemas de movilidad, pérdida de peso o apetito, incontinencia urinaria), que pueden ser secundarios a enfermedades de varios órganos. Entre otras

¿Qué son?

Trastornos psicológicos más comunes en la vejez

*A lo largo de la vida la persona va construyendo reservas emocionales, cognitivas, sociales y morales para épocas de necesidad. Al llegar a la etapa de la vejez esas reservas pueden ponerse a prueba, ya que algunos factores psicológicos experimentan deterioro mientras que otros experimentan cambio positivo o desarrollo.

Aspecto psicológico

Trastornos psicológicos más comunes en la vejez

Todos estos eventos producen en los individuos que los sufren reacciones afectivas negativas como depresión, soledad, malestar y sufrimiento. En pacientes con personalidad previa predisponente o con menor capacidad de adaptación y afrontamiento puede producirse patología mental. A continuación, explicaré algunas de ellas y me centraré en la ansiedad.

La atención social del paciente geriátrico constituye un elemento marcadamente sig. indicativo dentro del proceso de valoración integral, en términos de salud y bienestar. Desde la Medicina Geriátrica, es al médico especialista quien corresponde desarrollar esa atención integral, en coordinación con otros profesionales. En este caso particular, hablaríamos de la figura del trabajador/a social.

Aspecto social

v

En que constituye

El fenómeno del envejecimiento constituye un importante reto al que hacer frente en nuestra sociedad, ya que éste cada vez experimenta un mayor incremento.

¿Qué ¿Cuál es el riesgo de padecer un síndrome geriátrico?

Conjunto de varios cuadros clínicos complejos que son frecuentes en el adulto mayor generando incapacidad funcional y/o social.

Síndrome geriátrico

v ¿Cuál es el riesgo de padecer un síndrome geriátrico?

La segunda se produce por distintos factores de riesgo que, sin tener efecto sinérgico entre ellos, convergen en el proceso fisiopatológico para producir una enfermedad; un ejemplo sería la diabetes mellitus. Existen distintos factores de riesgo para que un adulto presente un síndrome geriátrico.